

EGON KRKNZ: Liebe Freunde und Genossen! Zu uns spricht der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, unser Freund und Genosse Erich Honecker.

ERICH HONECKER: Liebe Freunde! Liebe Genossinnen und Genossen! Mit großer Freude überbringe ich euch, den Teilnehmern dieser begeisternden Manifestation der Freien Deutschen Jugend, die herzlichsten Kampfesgrüße der Delegierten des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. (Stürmischer Beifall. Ich rufe auf die Delegierten des X. Parteitages.) Der Marx-Engels-Platz, dieser traditionsreiche Platz im Herzen unserer Hauptstadt Berlin, hat schon viele bedeutende Ereignisse erlebt. Das heutige Ereignis, eure eindrucksvolle Manifestation, steht im Zeichen der Verbundenheit der Jugend mit der Partei der Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, steht im Zeichen eurer Liebe und Treue zu unserem sozialistischen Vaterland, der Deutschen Demokratischen Republik. (Lang anhaltender, stürmischer Beifall. Sprechchöre: „DDR — unser Vaterland!“)

Der 1. Sekretär des Zentralrates der Freien Deutschen Jugend, Genosse Egon Krenz, hat soeben über die Ergebnisse der „Parteitaginitiative der FDJ“ berichtet. Das sind zweifellos großartige Leistungen für die Sache des Friedens und des Sozialismus. Im Namen der Delegierten des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands spreche ich euch, allen Mitgliedern der Freien Deutschen Jugend, allen jungen Bürgern unserer Republik für diese hervorragenden Leistungen in Vorbereitung des X. Parteitages den herzlichsten, brüderlichsten Dank aus. (Stürmischer Beifall. Sprechchöre: „SEI — FDJ!“)

Es erfüllt uns alle mit Freude, daß 10 000 Grundorganisationen der FDJ jetzt ein Ehrenbanner der SED mit den Bildnissen der unvergessenen Vorkämpfer der revolutionären deutschen Arbeiterbewegung Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck tragen. Mit Freude erfüllt uns, daß in der Zeit der Vorbereitung des X. Parteitages mehr als 75 000 FDJler den Weg in unsere Partei gefunden haben. Das alles ist Ausdruck dafür, daß die Freie Deutsche Jugend in den vordersten Reihen der Erbauer des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik steht. (Starker Beifall.)

Liebe Freunde! Die Beratungen des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands stehen im Zeichen der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik und der kontinuierlichen Fortsetzung unserer Politik des Friedens.

Wir nehmen uns vor, das erreichte materielle und kulturelle Lebensniveau zu sichern und schrittweise auszubauen. Das alles stellt hohe Anforderungen an jeden von uns. Und deshalb begrüßen wir den Aufruf der Berliner Jugendbrigade „Ihans Liefert“, den Leistungsvergleich aller Jugendbrigaden unseres Landes im Wettbewerb nach der